***INDEPENDIENTE**

9

06/11/2025 OPINIÓN

Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

ás allá de lo anecdótico que fue el hecho de que en una caminata que la presidenta Claudia Sheinbaum realizó el pasado martes alguien se acercó demasiado a ella, mostrando fallas de seguridad, la realidad es que esto mostró que en el tema de seguridad andamos mal, desde el gobierno federal hasta los municipales.

Los hechos recientes muestran que esto tiene bases. Y es que el escenario no debe ser visto como si lo sucedido cerca de Palacio Nacional fue algo que se suma al anecdotario político, sino en la perspectiva de que un par de días antes fue asesinado el alcalde Uruapan Carlos Manzo.

Y esto nos lleva a uno de los mayores problemas que enfrenta el actual gobierno federal, la seguridad pública, que en encuestas luce como una de las mayores preocupaciones de la ciudadanía.

Que la conversación pública se dividiera entre si era un distractor lo sucedido con la presidenta, que si fue una falla en la seguridad o la confirmación de que no le ponen atención a este tipo de asuntos, ya es irrelevante, pues la discusión en la Cámara de Diputados acerca de un posible recorte al presupuesto destinado a este rubro muestra que el problema ya es estructural.

Esto porque si la propia presidenta señala que todo viene desde el sexenio de Felipe Calderón, pues significa que van 4 gobiernos federales, al actual incluido, que no han podido resolver este problema.

Lo siguiente que tiene que evaluar en Palacio Nacional, además de la necesidad de rediseñar su estrategia de comunicación, es el impacto electoral que el tema tendrá, en particular por los asuntos que se están acumulando en lo que llevamos del sexenio.

Las manifestaciones y protestas en este tema empiezan a escalar, como se vio en Morelia y Uruapan el pasado fin de semana, además de la que se convocó para el 15 de noviembre, señales que deberían ser tomadas en cuenta por el gobierno.

Pero tenemos que el discurso oficial siga con cifras alegres, culpando al pasado y diciendo que todo es parte de una campaña en contra de la presidenta, volviendo a recordar los votos con los que ganó.

APUNTES ELECTORALES

La organización FrojiMX dio a conocer que el

expresidente y senador del PAN Marko Cortés, compró un departamento por cerca de 12 millones de pesos, pero pagado en efectivo y en Euros, por lo que se estima que la compra fue realizada en Europa.

Aguacateros de Uruapan exigieron la renuncia del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, en una serie de protestas que están reuniendo a distintos grupos sociales que coinciden en varias demandas.

Una encuesta de Enkoll para El Universal arroja el dato de que 53% de los encuestados reprueban a la gobernadora Layda Sansores, a quien los escándalos por sus acciones de censura y frivolidad ya le están pasando factura.

El diputado de Morena Ignacio Mier Jr. presentó una iniciativa para declarar el primer lunes de mayo como día de descanso obligatorio, en conmemoración de la Batalla de Puebla de 1862, cuando el ejército mexicano derrotó a las tropas francesas.

Mis redes: https://linktr.ee/arevesvigueras

